



29 de junio de 2020

JUSTICIA

El exgeneral Trauwitz sigue prófugo, orden de aprehensión está vigente

El exjefe de seguridad de Pemex, **acusado de delincuencia** organizada y sustracción ilegal de hidrocarburos, sufrió un revés en tribunales el 8 de junio y ayer expiró el tiempo en el que podía darle respuesta. Esto porque el Juzgado Cuarto de Distrito en Materia de Amparo y Juicios Federales en el Estado de México dio por concluido el juicio de amparo.

Impotente. El ex militar tenía la posibilidad de impugnar el fallo en su contra de inicios de mes ante un tribunal colegiado, pero no lo hizo y mantiene su calidad de prófugo.

DERECHOSHUMANOS

ONU investiga video sexual en uno de sus vehículos

La grabación es clara, un hombre y una mujer, **dentro de un vehículo oficial del organismo en Israel**, aparentemente tienen sexo en la parte trasera del auto en movimiento. Ya se sabe dónde ocurrieron los hechos y la identificación de las personas en el video: “está a punto de completarse”, dijo el vocero Stéphane Dujarric. Al parecer los involucrados trabajan para la Organización de Supervisión de Tregua de la ONU, creada en 1948 para monitorear el cese del fuego en la región.

SEGURIDADPÚBLICA

Emboscan a padre e hijo y los matan a balazos

En Mexicali, **sobre un camino de terracería a la altura** del ejido Heriberto Jara, Francisco Javier Rodríguez y su hijo fueron atacados por hombres armados desde una camioneta Explorer azul; los agresores usaron armas calibre 9 milímetros. Las víctimas se dirigían a una pista de carreras de caballos en compañía de dos personas, que solo sufrieron heridas leves.

NACIONAL



CJNG se alió a 3 grupos de delincuentes para atentar contra García Harfuch

El cártel que atacó al jefe de la policía de la Ciudad de México utilizó gente de La Unión Tepito, del Cártel de Tláhuac y del grupo ACME. Al parecer Julio César Montero, operador de confianza de Nemesio Oseguera, El Mencho, líder del grupo jalisciense; ordenó el atentado en el que se invirtieron varios millones de pesos.

Reclutamiento. Según De Mauleón, los **sicarios fueron traídos** de cinco estados, ninguno sabía contra quién iban a atentar pero sí que era una misión suicida. Además del pago se les ofreció hacerse cargo de sus familias.

Logística. Al menos 39 personas participaron en el atentado para el que compraron al contado vehículos y armas. **La intención era incendiar** la camioneta del Secretario, pero la rápida reacción de la policía lo impidió.

INTERNACIONAL

Confina Gobierno de China a medio millón; temen una nueva ola de contagios

En el cantón de Anxin, al sur de Pekín, se reportaron ayer 11 casos relacionados con el brote de Pekín que suma unos 300 nuevos casos de COVID-19 en poco más de dos semanas. La alcaldía cerró escuelas y **pidió a los pequineses** no salir de la capital. A partir de ahora, solo una persona por vivienda podrá salir una vez al día a comprar comida y medicamentos.

DEPORTES



Cam Newton será el relevo de Tom Brady

La **salida de la leyenda** de los Patriotas en marzo pasado generó conmoción y muchas dudas, que ayer se empezaron a despejar, cuando el equipo de Boston anunció la llegada de quien fuera el Jugador Más Valioso en 2015. Newton no jugó la mayor parte de la temporada pasada con Carolina por una lesión y ahora le disputará el puesto a Jarrett Stidham.

CULTURA

Encabezan los Rolling Stones embestida antiTrump

Los ingleses no son muy cercanos a las ideas del Presidente de Estados Unidos y por el reclamo que interpusieron ayer se quieren distanciar aún más. El equipo legal del grupo trabaja para evitar que el mandatario use canciones de los Stones en sus eventos de campaña. **Familiares del roquero Tom Petty y del premiado Neil Young** han interpuesto reclamos similares.

